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          Цель настоящей работы - изучение и анализ национальной политики Китайской Народной Республики на примере Синьцзян. Для достижения поставленной цели решаются следующие задачи: 1. Изучить особенности культуры, экономики, географического положения Синьцзяна; 2. Рассмотреть основные этапы исторического развития Синьцзяна, включая современное значение для КНР; 3. Проанализировать социальное развитие национальностей в Синицзяне; 4. Выявить особенности развития системы образования среди этнических меньшинств Синицзяна; 5. Оценить состояние культурной политики в Синьцзяне.
        

        
          The purpose of this work - study and analysis of the national policy of the Chinese People's Republic of Xinjiang example. To achieve this goal the following tasks: 1. Izuchit particular culture, economy, geography of Xinjiang; 2. Rassmotret main stages of historical development of Xinjiang, including the current value for the PRC; 3. Proanalizirovat social development in ethnic Xinjiang; 4. Reveal  peculiarities of education among ethnic minorities Xinjiang; 5. Otsenit state cultural policy in Xinjiang.
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